

Los periscopios fiscales y legales de PwC ponen el foco en los recientes cambios legislativos y en los pronunciamientos judiciales que implican un cambio de criterio.

**EN CASO DE CONSULTA:
[CONTACTA AQUÍ CON LA OFICINA DE PwC DE PALMA](#)**

• **El Supremo dicta dos sentencias relevantes sobre los seguros unit linked**

El Tribunal Supremo acaba de dictar dos sentencias, en las que la dirección letrada ha correspondido a PwC Tax & Legal. La sentencia del TS supone un importante respaldo para los contribuyentes que habían contratado seguros unit linked sin derecho de rescate, y que estén discutiendo con la Administración tributaria la tributación de los mismos a efectos de IP sobre ejercicios anteriores a la entrada en vigor de la Ley 11/2021.

Asimismo, la sentencia sienta un criterio jurisprudencial claro y uniforme sobre la tributación de este tipo de seguros, que evita las divergencias que se habían producido en la doctrina administrativa y judicial sobre esta cuestión.

[ACCEDER](#)

• **Borrador de la norma que regula la reducción de jornada y el registro de jornada**

Pocas instituciones laborales han generado tantas controversias en los últimos años como el registro de jornada. Regulado hoy como una obligación de las empresas, y como un verdadero derecho de las personas que trabajan, es una buena muestra de cómo operan los sistemas jurídicos como el nuestro, complejos y multinivel.

Los mecanismos de registro de jornada surgen como una medida en interés de la empresa, para ejercitar el poder de control del empleador sobre sus empleados para comprobar el cumplimiento de sus obligaciones. Desde la perspectiva de los trabajadores, la principal preocupación era la tutela de su intimidad frente a mecanismos de registro excesivamente intrusivos.

[ACCEDER](#)

- **Incentivos fiscales innovación: Tribunal Supremo refuerza papel fiscalizador que debe tener procedimiento de informe motivado vinculante**

El Tribunal Supremo ha dictado sentencias en relación con tres de los recursos de casación, preparado contra la Sentencia dictada el 14 de noviembre de 2022 por la Sección segunda de la Sala de lo Contencioso- Administrativo de la Audiencia Nacional, en relación con el cambio de criterio derivado de un conjunto de Sentencias la Audiencia Nacional, en las que se establece que los informes emitidos por el Ministerio de Ciencia e Innovación sobre la deducción fiscal por innovación tecnológica son vinculantes para la Administración Tributaria.

Esta sentencia anula las decisiones previas de la Audiencia Nacional que respaldaban los informes del Equipo de Apoyo Informático de la AEAT, los cuales contradecían los dictámenes del Ministerio de Ciencia e Innovación.

[ACCEDER](#)

- **Real Decreto 1026/2024, que desarrolla las medidas para la igualdad y no discriminación de las personas LGTBI en empresas**

El 9 de octubre de 2024, se publicó en el Boletín Oficial del Estado el Real Decreto por el que se desarrolla el conjunto planificado de medidas para la igualdad y la no discriminación de las personas LGTBI en las empresas. Consecuentemente y por fin, se dispone de una norma cuya ausencia generaba mucha inseguridad.

[ACCEDER](#)